

SECTIONS ETHYPHARM

MARS 2020 :

Crise COVID,
mesures décidées de
manière unilatérale,

Prime COVID sans
discussion préalable



JUILLET 2020 :

Accord
d'intéressement, pas
d'écoute des
représentants
Baisse de
l'intéressement

OCTOBRE 2020 :

Note sur le télétravail
préparée par un
groupe piloté en
Angleterre sans
discussion préalable
avec les représentants

OCTOBRE 2020 :

Changement de
Mutuelle, non-respect
du choix des élus pour
des critères purement
financiers

Durant une période de crise difficile pour tous,
le dialogue social a plus que jamais son utilité.

Cela ne semble pourtant pas la vision d'Ethypharm qui se contente de nous présenter des décisions déjà prises par avance (principalement pour des critères financiers) sans tenir compte de notre avis.

L'ensemble des équipes CFDT ne tolèrent pas l'attitude d'Ethypharm qui depuis le début de l'année n'a de cesse de prendre des décisions seule dans son coin en faisant mine de consulter les élus.

Nous espérons un retour rapide et urgent du dialogue social



POUR UN VÉRITABLE DIALOGUE SOCIAL !

27/10/2020